

EL CONEJO EN PELIGRO



Hace mucho tiempo había una camada de conejitos, un conejito fue a jugar a fuera. De repente vino un zorro y el conejito se asustó y fue corriendo a su madre y el zorro le dijo ¿No te vayas amigo, quiero jugar contigo? Y el conejito paró y jugaron muchas horas y el conejito le dijo -Ya me voy. Y el zorro le dijo -Yo también me voy a mi casa. Y se fueron los dos y después de muchas horas amaneció. Y la

mamá del zorro le dijo. ¿Quiero que me traigas al conejito para mi desayuno?

El zorro fue a ver al conejito, y le dijo ¡Te voy a comer! el conejito corrió asustado y de repente se perdió. Pero no se dio cuenta que estaba en el hogar de los zorros, el zorro le atrapó y quiso comerlo. El conejito se escapó y llegó a su casa muy asustado y le contó a su mamá lo que le había pasado. FIN

MENSAJE: Que no debemos confiar en personas desconocidas porque ponemos en peligro nuestra vida.

MI CUENTO BASADO: A LA PROTECCIÓN DE SUS VIDAS.

Autor: Ronaldo Jesús Abad Gallardo

Alumno del 5to Grado "C"

I.E N° 16211